

Le mystère de la poupée disparue

Mystère et Enquête • 3/4 ans



Partie 1 : Le mystère de la poupée disparue

Il était une fois, dans un petit village paisible, vivait un petit garçon nommé Pierre. Pierre avait 4 ans et était connu pour sa curiosité sans fin. Un jour, alors qu'il se promenait dans le parc près de chez lui, il remarqua quelque chose d'étrange. La poupée préférée de sa petite sœur, Marie, avait disparu !

Intrigué, Pierre décida de résoudre ce mystère. Il se dirigea vers la maison de son ami Thomas, qui était toujours prêt à l'aider dans ses aventures. Ensemble, ils commencèrent leurs investigations.

« **Thomas, as-tu vu la poupée de Marie quelque part ?** » demanda Pierre avec empressement.

Thomas secoua la tête et répondit : « **Non, je ne l'ai pas vue. Mais nous devrions commencer par interroger les autres enfants du village. Ils pourraient avoir vu quelque chose.** »

Les deux garçons se rendirent chez leurs amis et posèrent des questions à chacun d'entre eux. Malheureusement, personne n'avait vu la poupée de Marie. Pierre commençait à se décourager, mais il ne voulait pas abandonner.

« **Peut-être que quelqu'un l'a empruntée par mégarde** », suggéra Thomas. « **Demandons aux adultes s'ils ont remarqué quelque chose de suspect.** »

Pierre et Thomas se rendirent chez les adultes du village et commencèrent à poser des questions à tout le monde. Finalement, ils arrivèrent chez Monsieur Dupont, qui était connu pour son amour des jouets.

« **Monsieur Dupont, avez-vous vu la poupée de Marie ?** » demanda Pierre avec espoir.

Monsieur Dupont semblait surpris. « **Non, je n'ai rien vu. Mais pourquoi ne pas vérifier dans ma collection de jouets ? Peut-être qu'elle s'est égarée parmi eux.** »

Les deux garçons suivirent Monsieur Dupont dans sa collection de jouets. Ils cherchèrent partout, mais la poupée de Marie était introuvable. Pierre commençait à se sentir vraiment triste.

Partie 2 : Une découverte inattendue

Alors qu'ils se préparaient à partir, Thomas remarqua quelque chose de brillant sous un tapis. Il le souleva et découvrit la poupée de Marie ! Pierre était tellement soulagé et content.

« **Regarde, Pierre ! La poupée de Marie était cachée sous le tapis tout ce temps !** », s'exclama Thomas.

Pierre était étonné. « **Mais qui aurait pu la cacher là ?** »

Juste à ce moment-là, ils entendirent un bruit venant de l'extérieur. Ils se précipitèrent vers la fenêtre et virent un autre enfant, Emma, courir en riant. Emma était une petite fille espiègle qui aimait jouer des tours.

« **C'est Emma ! Elle doit être celle qui a caché la poupée de Marie !** », dit Pierre avec conviction.

Sans hésiter, les deux garçons sortirent et rattrapèrent Emma. Ils lui expliquèrent comment ils avaient découvert la poupée sous le tapis et lui demandèrent pourquoi elle avait fait ça.

Emma baissa les yeux et dit : « **Je suis vraiment désolée, les garçons. Je voulais juste voir combien de temps il faudrait avant que vous ne la trouviez. Je ne pensais pas que ça prendrait si longtemps.** »

Pierre et Thomas étaient soulagés que la poupée de Marie soit retrouvée, mais ils savaient qu'Emma devait comprendre que ce n'était pas bien de jouer avec les affaires des autres. Ils lui expliquèrent doucement que cela pouvait rendre les gens tristes.

« **Je suis vraiment désolée, Pierre et Thomas. Je ne le referai plus** », promit Emma.

Pierre et Thomas acceptèrent ses excuses et tous les trois rentrèrent chez eux. Pierre était heureux d'avoir résolu le mystère de la poupée disparue et surtout, il était heureux que Marie ait retrouvé sa précieuse poupée.

Conclusion : Un mystère résolu

Grâce à la persévérance et à l'intelligence de Pierre et Thomas, le mystère de la poupée disparue avait été résolu. Ils avaient découvert que c'était Emma qui l'avait cachée, mais ils avaient également compris qu'elle ne voulait pas vraiment faire de mal.

Pierre apprit une leçon importante : il est essentiel de chercher la vérité et de résoudre les problèmes plutôt que de blâmer les autres. Il réalisa également que la curiosité et l'esprit d'aventure pouvaient conduire à de grandes découvertes.

Et ainsi, Pierre continua à vivre de nombreuses autres aventures, toujours prêt à résoudre des mystères et à aider ses amis.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom du petit garçon dans l'histoire ?

- Thomas
- Pierre
- Emma
- Marie

2) Quelle est la chose qui a disparu dans l'histoire ?

- Un livre
- Un ballon
- Une poupée
- Un vélo

3) Où Pierre et Thomas ont-ils trouvé la poupée de Marie ?

- Sous un tapis
- Dans une boîte
- Dans le parc
- Dans la rivière

4) Quel est le prénom de la petite fille qui a caché la poupée ?

- Thomas
- Pierre
- Emma
- Marie

5) Quelle leçon Pierre a-t-il apprise dans cette histoire ?

- Il faut toujours blâmer les autres
- La curiosité peut mener à de grandes découvertes
- Il ne faut jamais aider ses amis
- Il ne faut jamais résoudre de mystères

Bonnes réponses :

1) Pierre 2) Une poupée 3) Sous un tapis 4) Emma 5) La curiosité peut mener à de grandes découvertes

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrigué: Qui suscite la curiosité, qui éveille l'intérêt

Investigations: Recherches, enquêtes

Suspect: Qui semble coupable ou impliqué dans quelque chose de mauvais

Collection: Ensemble d'objets rassemblés par passion ou intérêt

Espiègle: Qui aime faire des blagues ou jouer des tours

Persévérance: Fait de continuer à faire quelque chose malgré les difficultés ou les obstacles